

## Vélo Facile 22 mai 2014

Au rendez-vous, j'ai le plaisir de retrouver l'inconditionnelle Anne-Marie accompagnée d'André Morex qui nous fait le plaisir de partager cette sortie. Nous commentons le changement de jour qui convient aussi à André et à son épouse. Il semble que dès la semaine prochaine l'effectif va augmenter et c'est tant mieux pour la pérennité du groupe Vélo Facile. Enfin nous verrons...

Nous passons devant le restaurant de l'UCI sans nous arrêter, à la grande surprise d'Anne-Marie et André qui avaient déjà actionné les freins. Pas de chance pour eux, j'ai prévu la pause au restaurant La Nonna à Aigle.

Le retour se fait par Aigle, St-Tryphon, Massongex et Monthey.

Distance 32 km.

